

Le Conseil de Réconciliation Nationale s'engage enfin à combattre sans répit et sans faiblesse l'incivisme fiscal, la corruption, les passe-droits et l'interventionnisme politique intempestif.

Nigériennes,

Nigériens,

Mes Chers Compatriotes,

L'avènement du Conseil de Réconciliation Nationale ne saurait en rien constituer une remise en cause des acquis de notre démocratie et des engagements internationaux auxquels notre pays a préalablement souscrit.

Comme je le soulignais tantôt, le Conseil de Réconciliation Nationale réaffirme son engagement ferme et résolu à poursuivre la mise en œuvre du Programme de réformes économiques et financières et des programme-cadres subséquents.

Aussi, j'en appelle au sens des responsabilités et à la conscience des partenaires sociaux pour qu'ensemble et dans un ultime sursaut de patriotisme, nous puissions mener à terme ce difficile et long combat, car le redressement de la situation économique et financière de notre pays, doit reposer sur l'effort soutenu des Nigériens eux-mêmes.

Concernant tout particulièrement notre Administration et comme je l'indiquais tantôt, elle a perdu le goût du travail et de l'effort. Il est donc impératif qu'elle renoue avec l'assiduité, le respect des textes, la discipline, l'ardeur, la rigueur dans le travail et la rationalité.

En effet, pendant que l'Etat est contraint d'appliquer une politique de départs volontaires et de mise à la retraite d'agents dont il a le plus grand besoin, paradoxalement, des retraités et des contractuels sont engagés ou maintenus abusivement dans des fonctions destinées à des agents en service régulier.

Le Conseil de Réconciliation Nationale veillera au retour à l'orthodoxie dans l'Administration.

Dans un pays comme le Niger, où l'écrasante majorité de la population vit en milieu rural et dans un état de dénuement et de précarité, il est inadmissible que l'essentiel des efforts de l'Etat ne soient pas consacrés au développement et au bien-être du plus grand nombre.

Mes Chers Compatriotes,

Le Gouvernement est investi de la confiance du Conseil de Réconciliation Nationale pour mener à bon terme le programme de la Transition.

Le Conseil de Réconciliation Nationale est convaincu que la réussite de notre entreprise reste tributaire de l'engagement de chaque Nigérienne et de chaque Nigérien à œuvrer au